

Sortie au Restos du Cœur

Pendant une semaine nous avons collectés des denrées pour les familles en difficultés nous avons battu l'ancien record qui était de 307 kg, cette année nous avons récoltés 430kg grâce à vous .



Suite à cette collecte nous avons rapporté les denrées aux Restos du Cœur de Ballancourt.

Nous avons déchargé les denrées dans leurs locaux puis 3 bénévoles nous ont pris en charge, nous ont expliqué l'importance des Restos du Cœur pour les plus démunis ainsi que l'histoire des restos.

